



## Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Land fördert freies WLAN in Quedlinburger Wohnquartier mit fast 130.000 Euro

**Das Land Sachsen-Anhalt bewilligt knapp 130.000 Euro Fördermittel für die Realisierung eines WLAN-Projektes in Quedlinburg (Landkreis Harz). „Mit der finanziellen Unterstützung bekommt das auf dem Gelände der Industriebrache „Motel“ entstehende Wohnquartier „Mühlenanger“ kostenfrei nutzbares WLAN“, erklärte Sachsen-Anhalts CIO und Staatssekretär im Ministerium für Infrastruktur und Digitales, Bernd Schlömer, heute bei der Übergabe des Bewilligungsbescheids in der Welterbestadt.**

Als praktische und komfortable Wohnalternative zu den klassischen stationären Einrichtungen der Alten- und Behindertenhilfe soll der „Mühlenanger“ allen Menschen – egal, ob jung oder alt, mit oder ohne Behinderung, ob pflegebedürftig oder nicht – ein neues Zuhause bieten.

„Permanent frei verfügbares WLAN sollte mittlerweile auch zum Standard solcher inklusiven Wohnprojekte gehören, um den Austausch und die soziale Teilhabe zu fördern“, betonte der Staatssekretär. Die Lebenshilfe Harzkreis-Quedlinburg gGmbH (Bauherrin) gehe hier einen beispielhaften Schritt zu noch mehr Service.

Das Projekt wird durch den Freifunk Harz e.V. (Antragsteller) umgesetzt, der bisher bereits mehr als 15 Projekte im Landkreis Harz realisiert hat. „Wir sind dankbar für das Geld vom Land, mit dem wir ein weiteres öffentliches und frei zugängliches WLAN in unserer Region errichten können“, sagte der Vorstandsvorsitzende des Vereins, Helmut Wenzel.

„Dank des Engagements des Freifunk Harz e.V. können wir unseren Bewohnerinnen und Bewohnern eine zeitgemäße Nutzung von modernen Kommunikations- und Hilfsmitteln ermöglichen“, ergänzte Andreas Löbel, Geschäftsführer der Lebenshilfe Harzkreis-Quedlinburg gGmbH.

„Attraktive Lebensräume funktionieren nur, mit gut ausgebauten Infrastrukturen. Wir arbeiten mit Hochdruck daran, überall in Sachsen-Anhalt attraktive Strukturen zu schaffen, damit sich Menschen für unser Land entscheiden, sich Unternehmen ansiedeln und weiterwachsen können. Nur so werden wir die Lebensräume auch außerhalb der Ballungszentren attraktiver und unser Bundesland insgesamt lebenswerter machen – auch für Menschen aus anderen Regionen. Daran arbeiten wir. Jeden Tag. Die WLAN-Förderung in Quedlinburg ist ein gelebtes Beispiel dafür“, erklärte Bernd Schlömer abschließend.

Zu Ihrer Information:

Seit dem Start der WLAN-Förderung im Jahr 2017 hat das Land insgesamt mehr als 40 Projekte in ganz Sachsen-Anhalt mit insgesamt rund 2,1 Millionen Euro unterstützt. Die Förderung erfolgt auf Antrag im Rahmen der Richtlinie über die Gewährung von Zuwendungen zur Förderung von öffentlichem und kostenfrei nutzbarem WLAN. Dazu kommen mehr als 50 Freifunk-Projekte insbesondere im Harz und in Halle, die mit mehr als 1,5 Millionen Euro gefördert wurden und ebenfalls für kostenloses WLAN sorgen.

Impressum:  
Ministerium für Infrastruktur und Digitales  
Pressestelle  
Turmschanzenstraße 30  
39114 Magdeburg  
Tel: (0391) 567-7504  
Fax: (0391) 567-7509  
E-Mail: [presse-mid@sachsen.anhalt.de](mailto:presse-mid@sachsen.anhalt.de)